



ÉCOLE SECONDAIRE: LA CONSTRUCTION

DÉBUTERA CE PRINTEMPS !

Le 20 janvier dernier, M. Paul Germain, maire de Prévost, accompagnait le premier ministre du Québec, M. François Legault, le ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, la ministre responsable des Aînés, ministre déléguée à la Santé et députée de Prévost, Mme Sonia Bélanger, ainsi que plusieurs autres partenaires afin de lancer la construction de la nouvelle école secondaire située à Prévost, dont l'ouverture est officiellement confirmée pour l'automne 2028.

Cette importante étape confirme les échéanciers et l'investissement de 226 millions de dollars du gouvernement du Québec pour la construction de cette école de nouvelle génération. Les travaux devraient officiellement débuter ce printemps.

Érigée dans la partie nord de l'ancien Club de golf Shawbridge, entre la route 117 et la rue Principale, la nouvelle école aura une capacité d'accueil de 1 218 élèves de la région qui enregistre une forte croissance démographique. L'école comprendra 35 classes, six laboratoires de sciences, sept locaux d'arts, un auditorium de 300 places avec scène, quatre plateaux sportifs, une place publique extérieure et un terrain de football et autres sports.

L'implantation de l'école dans un environnement aussi riche et verdoyant qu'est le Coeur des courants a permis à Prévost de concevoir un projet novateur et ambitieux. Les Prévostois et Prévostaises retrouveront, adjacents au site de l'école secondaire :

- Un parc avec un auditorium extérieur;
- Une nouvelle bibliothèque et un centre communautaire, lieux d'activités culturelles, d'ateliers et de conférences, où salles de travail et postes informatiques seront également disponibles;
- De nombreux services de proximité y verront le jour;
- Des plateaux sportifs, des aires de jeux et un réseau de sentiers qui sauront répondre aux attentes des citoyens les plus actifs.



Cette école, c'est un cadeau que nous offrons à nos jeunes. Au cœur de Prévost, ils pourront s'épanouir dans une école qui leur ressemble et devenir les citoyens de demain. C'est un investissement dans leur avenir et dans celui de notre ville.

La patience des Prévostois/ses est aujourd'hui récompensée : notre rêve collectif devient réalité ! L'école secondaire incarnera à tout jamais le symbole d'une communauté unie, déterminée à offrir à ses jeunes un futur prometteur.

– Paul Germain,
maire de Prévost



Dévoilement de la future avenue du Quatre-Mai en l'honneur de la mobilisation citoyenne du 4 mai 2019

« Je me souviens encore de cette marche historique réunissant 400 Prévostois et Prévostaises, dont de nombreux enfants et adolescents, le 4 mai 2019. Ceux-ci réclamaient haut et fort une école secondaire dans leur ville. Je suis donc fier d'annoncer qu'en l'honneur de cette mobilisation citoyenne, l'avenue où sera érigée l'école portera le nom de l'avenue du Quatre-Mai, symbole de notre détermination collective », s'est exclamé Paul Germain.

En bref...

Cette nouvelle école secondaire sera construite sur le modèle des écoles de nouvelle génération, soit :

- Des aires communes favorisant la socialisation et des espaces pédagogiques adaptatifs qui seront au cœur des apprentissages des élèves;
- Des cours d'école et des gymnases modernes conçus afin que nos jeunes puissent dépenser leur énergie pour mieux apprendre;
- Des bâtiments durables, sécuritaires et entièrement électriques;
- Une utilisation maximale de la lumière naturelle;
- La présence du bleu fleurdelysé et l'utilisation de l'aluminium sur la façade, la prédominance du bois naturel à l'intérieur et l'affichage d'un visuel unique.

Pour plus d'informations : coeurdescourants.ca